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Autor: Ver. Senhores Vereadores
  

REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente a Diretora Presidente da Fundação do Meio Ambiente  Ana Claudia Moreira Boabaid  ,
solicitando o pedido do morador Rubens requerendo a poda de árvore da rua Comandante Wanderley do
Bairro Universitário  .

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, as árvores estão tampando a iluminação
dos postes ,que está  contribuindo significativamente para a falta de segurança da comunidade e de  quem
passa por ali .
 

  
SALA DAS SESSÕES, 27 de Junho de 2017

  

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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